



**EL CIRCO DEL SOL
TOMA MÁLAGA**



Un centenar de personas dan vida a 'Quidam' hasta el domingo **P48**

HOY, 'LOS AMOS DE BROOKLYN'
POR SOLO 0,50€

Convocada una huelga indefinida en la autopista a partir de la semana próxima

La protesta comenzará el día 14 contra los planes de la empresa de despedir a la mitad de los cobradores de los peajes para sustituirlos por máquinas

La concesionaria justifica el ERE en «causas tecnológicas» y la plantilla se ofrece a bajarse los sueldos

Para el sábado 14 de este mes está previsto que comience una huelga indefinida convocada por los trabajadores de la autopista de peaje en respuesta al ERE planteado

por la concesionaria, que contempla el despido de 18 de los 34 cobradores que atienden a los conductores en los puntos de peaje además de un titulado superior para sus-

tituirlos por máquinas. Desde la compañía insistieron ayer en que, pese a la convocatoria de huelga, la negociación con los trabajadores «todavía está abierta». **P2**



ANTONIA MUÑOZ ALCALDESA DE MANILVA

«RECONOCÍ LO QUE NADIE SERÍA CAPAZ DE RECONOCER Y QUE TODO EL MUNDO HA HECHO»

La alcaldesa de Manilva, acusada de prevaricación, admite que contrató a gente allegada, pero insiste en que era una práctica usual en el Ayuntamiento **P9**

La UE impone una multa de 1.712 millones a seis bancos por manipular el euribor

La Comisión Europea impuso la mayor multa por cuestiones de competencia de su historia. Son 1.712 millones de euros que deberán pagar seis grandes bancos internacionales, ninguno

español, que han reconocido haber manipulado indicadores de referencia como el euribor a la hora de fijar los tipos de interés de los que dependen 18 millones de hipotecas en España. **P35**

Cadena perpetua para el esquizofrénico que asesinó en Londres a un joven de Coín **P12**

Ángel de la Riva gana las elecciones a la Federación Andaluza de Golf por un centenar de votos **P58**

Imputan al conductor de una ambulancia por supuestos abusos a una enferma mental **P3**

Marbella	2	Culturas	44
La mirilla	20	Deportes	50
Tú Cuentas	22	V	59
Andalucía	24	SERVICIOS	
Opinión	27	Cartelera	64
España	30	Agenda	65
Mundo	34	Pasatiempos	66
Economía	36	Televisión	68

Mal ejemplo en el día del discapacitado

Un hombre en silla de ruedas no puede leer un manifiesto en el escenario de un teatro con barreras en Antequera

José Luis Carmona, de 49 años y en silla de ruedas tras sufrir un accidente en 2003, tuvo que leer el manifiesto del Día del Discapacitado a pie de escenario en el Teatro Torcal, en Antequera, al no haber rampa. **P18**

